



LA ACTUALIDAD DE LA UMA, EN IMÁGENES



El perfil más tecnológico de la UMA, en Transfiere

La oferta científico-tecnológica de la UMA tuvo un protagonismo especial en el Foro Transfiere, que contó con más de 4.700 grupos de investigación y más de un millar de empresas. :: CRÓNICA



Comutopía cumple dos años

La radio televisión de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, Comutopía RTV, celebró sus dos primeros años de emisión



Toma de posesión de 15 funcionarios de carrera

Quince miembros del Personal de Administración y Servicios de la UMA, funcionarios de carrera en la escala de Gestión Universitaria, tomaron posesión de sus puestos en el Rectorado. :: CRÓNICA



Acompañamiento empresarial

Link by UMA acogió la décima sesión de Polaris, programa de acompañamiento de los ganadores del concurso Spin Off. :: LINK BY UMA



Contra la brecha de género en la universidad

Durante la clausura de los actos por el Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia en la Facultad de Ciencias se habló de la necesidad de seguir trabajando para erradicar la brecha de género en las universidades. :: CRÓNICA



Destino UMA, en Maristas

Destino UMA participó en la II Feria de Universidades del colegio Maristas, informando de la oferta educativa. :: CRÓNICA



coincidiendo con el Día Mundial de la Radio. Con este proyecto, el centro dio un paso más en sus métodos de enseñanza con el

objetivo de que sus estudiantes puedan completar su formación con prácticas curriculares desde la propia facultad. Con un toque

juvenil y desenfadado, el 7 de marzo de 2017 se iniciaron las emisiones del primer programa informativo, llamado 'Radionaumas'. :: CRÓNICA



Los tsunamis históricos en la Península

Expertos internacionales analizaron en el Museo de Málaga los tsunamis históricos en la Península Ibérica y los riesgos futuros. :: CRÓNICA



Santos Juliá habla de la Memoria Histórica

El historiador Santos Juliá participó en el ciclo 'Historia, documentos y sociedad: 1968 y la Transición Española' en el Rectorado. :: CRÓNICA



Taller artístico para alumnos con discapacidad

Una quincena de estudiantes con discapacidad intelectual participaron en un taller artístico con Santiago Ydáñez y Miki Leal incluido en el título propio 'Técnico Auxiliar en Entornos Culturales', desarrollado por la UMA y la ONCE. :: FRANCIS SILVA



Formación para los técnicos de Juventud

Diputación y UMA pondrán en marcha un curso para mejorar la formación de los técnicos de Juventud de la provincia. :: CRÓNICA